
          10月 27 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        弓野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

本日、例会卓話ですが、ローターアクト第 2820 地区

代表の椎名君、茨城県北ローターアクトクラブ会長の河

原君に活動報告をお願いいたします。 

私は地区委員を 4年やっていまして、ローターアクト

は思い入れの強い組織です。30 歳までのかたが入会出来

ます。ローターアクト発足の成り行きは、リーダーシッ

プを持った若者を育て、ロータリアンにしようというこ

とでしたが、最近は異なるようです。 

ちょうど先日、以前にローターアクト会員だった者が、

私を訪ねてくれました。会社を退社し、起業するという

ことでした。 

そういう先輩もいますので、ローターアクトの皆さん、

頑張ってください。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告         川村幹事 

 

l 国際財団より、2019-20 年度 Every Rotarian Every 

Year クラブ、100%ロータリー財団寄付クラブとして、

バナーが届いております。 

l 日立市青少年育成推進会議より、朝の声かけ運動、

ひたち郷土かるた大会などがコロナの影響により

中止になると案内が来ています。 

 

 

委員会報告 

 

米山記念奨学委員会        石川委員長 

l 米山月間最終日です。皆様ご協力宜しくお願いいた

します。 

 

 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 16 名 14 名 64％ 0 名 64％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² よろしくお願い致します。 

弓野会長・川村幹事・鹿志村高道・星 勝治・ 

石川國博・朝日正道・小笠原邦浩・木本貴一・ 

千葉隆一・佐藤信彦・石川 悟・塩谷和宏・ 

荒川浩信・須田 聡・鈴木幸一 

² アクトの皆さん卓話よろしくおねがいします。 

小野瀬裕 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 27,000円 累計額 426,000円 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 2年 11 月 10 日（火） 【プログラム】外部卓話 / ロータリー財団委員会 

 
次 回 例 会：令和 2年 11 月 17 日（火） 【プログラム】卓話 / 米山奨学生 

（ 

 

 

 

 

■会 長  弓 野 博 司 ■副 会 長  荒 川 浩 信 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



 

プログラム 

 

卓話 

青少年奉仕委員会       小野瀬委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l これまでの青少年奉仕委員会の活動状況ですが、今

年度はコロナの影響で、ミニバスケットボール大会

中止、よかっぺまつりも中止、ライラセミナーはオ

ンライン開催となりました。 

l 下期は自分なりに考え、withコロナの中で何かでき

ることはないか、弓野会長と相談しながら活動して

いきたいと思います。 

l 今日は、地区代表の椎名君と茨城県北 RAC会長の河

原君に卓話をいただきます。宜しくお願いいたしま

す。 

 

地区ローターアクト          椎名代表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 皆様こんにちは、椎名と申します。 

l 出身は日立市です。諏訪町で育ちました。高校は、

高萩青松高校です。第 1期卒業生です。現在は、日

立オートモティブシステムズに勤務しています。 

l ローターアクトを知った理由は、当時会長をしてい

た者が同級生だったからです。2017年度に入会しま

した。 

l いろいろな人やクラブと交流していくうちに、自分

でも何かやってみたいと思い、2018 年度には、ロー

ターアクト地区大会実行委員長に立候補しました。 

l 今年度の地区ターゲットは、「バトンタッチ」と掲

げさせていただきました。 

l 全国ローターアクト研修会のホスト経験があるベ

テランローターアクターが次々と卒業してしまい

ました。現在は若手の新入会員アクターが増えてい

ます。ベテランアクターから若手アクターへバトン

を上手に繋いでいけるような場を作りたいと思い、

このような地区ターゲットにしました。 

l 現在、地区内ローターアクターは、46 人います。 

l 地区行事としては、地区協議会をオンラインにて開

催いたしました。 

l 先月は、ローターアクトの日として、「地元を盛り

上げるには」という講演をオンラインでしていただ

きました。 

l 来年 6月はローターアクト地区大会の予定です。ホ

ストは県北 RACですが、現在会員 3名です。会員増

強を、ぜひロータリアンの皆様にもご協力いただき

たいと思います。宜しくお願いいたします。 

 

茨城県北 RAC          河原会長 

l 皆様こんにちは、河原と申します。 

l 出身は群馬県高崎市です。大学は、大東文化大学で

す。現在は、東洋証券に勤務しています。 

l ローターアクトに入会したきっかけは、社内にロー

ターアクト会員がおり、また、ロータリアンである

小笠原支店長に誘われたことです。 

l 昨年の活動としては、ボードゲーム例会や BBQ 海岸

清掃例会などをおこないました。 

l BBQ 海岸清掃例会では、米山奨学生のかたともお会

いし、文化の違いなど学ぶことができました。 

l 提唱ロータリークラブの活動への初参加は、昨年の

当クラブのよかっぺまつりでした。 

l また、北茨城 RCのキッズアカデミーや日立ロータ

リークラブの少年野球教室に参加し、それぞれ、子

供たちの成長を見ることが出来ました。 

l 今年度の活動は、コロナ禍でオンラインミーティン

グなどが多くなっています。人と対面しての交流が

難しくなり、そんな中で、人との交流が大切である

と再度発見できました。 

l Zoom例会では、各担当を決めて、それぞれの好きな

ことや得意分野を話し合って、親睦を深めています。 

l 今後は、対面式の例会も開催しますので、ロータリ

アンの皆様もぜひお越しください。 

l ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


